

pendue et que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu pour une troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au Greffier de la Cité pour qu'ils y apposent leurs signatures.

52.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2e et 3ème lectures un règlement pour un emprunt de \$1,000,000 pour l'élargissement de l'aqueduc, il est

Ordonné: De biffer ledit item.

53.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2e et 3ème lectures un règlement à l'effet d'amender le règlement No 367 re: taxes d'eau.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois. Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour examen et rapport et plus spécialement au sujet de cette partie du règlement concernant les refuges publiques.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin Boyd,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS

Compte-rendu de l'assemblée du 19 janvier

Sont présents: MM. les échevins Dandurand, président; Roux, Garceau, Bastien et Emard.

Soumise et lue une lettre de l'Union Canadienne de Raquetteurs annonçant à la Commission la visite de 1,000 raquetteurs, le 4 février prochain, et demandant que la Commission souscrive un certain montant pour payer les dépenses se rapportant à la réception de ces visiteurs.

Résolu: Que la Commission regrette d'être légalement dans l'impossibilité de se rendre à cette demande et réfère l'application au Bureau des Commissaires.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 23 JANVIER 1911.

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. Bureau des Commissaires. — Re résignation de M. V. Morin, N. P. (22 décembre.)
2. Bureau des Commissaires. — Pour accepter l'offre de MM. Blumenthal re bibliothèque publique. (16 jan.)

Said by-law, as amended, was then read a second time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 76 of the Rules of Council be suspended and that said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and the City Clerk for their signatures.

52.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$1,000,000 for the enlargement of the Aqueduct.

Said item was

Ordered: To be struck.

53.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 367 re: water rates.

Said by-law was accordingly read a first time.

And a debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said by-law be referred to the Board of Commissioners for examination and report, more especially as to that part of said by-law relating to public refuges.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of Meeting held on the 19th January.

Present: Ald. Dandurand, chairman, Roux, Garceau, Bastien and Emard.

Submitted a letter from the "Union Canadienne de Raquetteurs" informing the Committee of the visit of 1,000 snowshoers, on the 4th February next, and asking the Committee to grant them a certain sum to pay the expenses to be incurred in connection with the reception of said visitors.

Resolved: That the Committee regret that they cannot legally grant said request and that the application be referred to the Board of Commissioners.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 23rd OF JANUARY, 1911.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. Board of Commissioners.—Re resignation of Mr. Victor Morin, N. P. (22nd Dec.)
2. Board of Commissioners.—To accept offer of Messrs. Blumenthal Sons Ltd. re Civic Library. (16th January.)